



Recherche d'un témoignage pour France 5

Rubrique : actualités - Date : vendredi 4 novembre 2005

L'association a été contacté par les journalistes de l'émission Etats Généraux présentée par Paul Amar. Ils recherchent le témoignage d'une personne n'ayant jamais fumé mais qui a développé une pathologie due au tabac.

Ce reportage sera filmé jeudi 10 novembre. Une équipe peut se déplacer si vous ne résidez pas en région parisienne et si vous le souhaitez vous pourrez conserver l'anonymat.

Si vous désirez témoigner vous pouvez nous contacter à communication@dnf.asso.fr